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■令和６年度 第３回 国分寺市地域公共交通会議 議事録 

 

１．開催概要 

 

・開催日時：令和６年11月22日（金）午後３時10分～午後４時00分 

・開催場所：本多公民館会議室Ｃ 

 

・委 員 等： 

（出席委員）鈴木文彦委員、市民委員：鈴木敬委員、西武バス(株)計画

部計画課長：秦野凌委員、立川バス(株)運輸計画部計画課

長：佐藤祐浩委員、京王電鉄バス(株)運輸営業部乗合事業

担当課長：三浦裕介委員、(一社)東京バス協会乗合業務部

長：冨樫秀樹委員、立川バス労働組合執行委員長：土岐雅

人委員、国土交通省関東運輸局東京運輸支局首席運輸企画

専門官(輸送担当)：佐藤義尚委員、警視庁小金井警察署交

通課長代理：髙𣘺和裕委員、国分寺市建設環境部長：島﨑

進一委員  

（欠席委員）三和交通多摩(株)常務取締役：山口真委員 、東京都北多

摩北部建設事務所管理課長：榊原元秋委員 

（事務局）  古谷交通対策課長、源内地域バス等担当係長、大森交通対

策担当主任、鈴木交通対策担当 

（傍聴者）  ２名 

 

・会議次第 

１ 国分寺市地域バス「ぶんバス」の協議運賃の決定について 

２ 国分寺市地域バス「ぶんバス」本多ルート運行事業者について 

３ その他 

 

[事務局] 

後日会議録作成のため、録音する旨と、会議資料の確認を行った。 

また、委員の出席状況について説明。 

[会長] 

 出席多数のため今回の会議は、成立しています。 
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１．協議運賃改定の決定について 

    [事務局]    

地域バス全ルートについて、各部会において運賃案についての協議が 

調ったことを報告。 

 

[会長] 

事務局よりの説明は以上です。何かご質問等はありますか。 

 

[東京運輸支局佐藤委員] 

今回は会議に先立って行われた運賃協議についての報告です。資料２、

４、６、８、10、12の道路運送法第９条第４項及び同法施行規則第９条

第２項に掲げる協議が調っていることの証明が今後の手続きで必要にな

ります。 

 

[東京運輸支局佐藤委員] 

資料６の新規事業者が運行する本多ルートについて、マルチ決済を導入

予定とのことだったので、そのことを証明書に記載してください。 

 

［西武バス(株)秦野委員］ 

ぶんバスの場合は、予備車両は、事業者所有のものを使用しています

か。 

 

[立川バス(株)佐藤委員] 

西町ルートの予備車両については、立川市と国立市の地域バスと共同購

入したものを使用しています。 

 

［京王電鉄バス(株)三浦委員］ 

本多ルート、東元町ルート、万葉・けやきルート、日吉町ルートについ

ては、専用の予備車両が１台あり、それでも不足する場合は自社の車両

を使用しています。 

 

[東京運輸支局佐藤委員] 

部会において、市民説明会などで運賃改定に反対の意見が数多くあった

と伺っている。ニュースなどで、バス事業者の運転士不足などは取り上

げられているが、まだ浸透しきっていないかもしれません。ぶんバスを

守るため市民に理解をしていただけるように今後とも周知をお願いいた

します。 
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[事務局] 

今後も丁寧な説明を行ってまいります。 

［市民委員鈴木委員］ 

回数券について、値段は一緒でいいのでしょうか。 

 

[事務局] 

金額券としていますので、運賃改定後は、２枚使用していただくように

なります。 

 

[会長] 

ぶんバスは、他市の方も使用していると思われますので、近隣市に対す

る周知も行ってください。 

 

２.国分寺市地域バス「ぶんバス」本多ルート運行事業者について 

 

[事務局] 

資料に基づいて、新事業者トーショー交通株式会社の説明 

簡単な経緯としては、本多ルートの運行事業者である、京王バス様より

協定解除の申し出をいただいておりました。選定委員会にて選考を行い

令和７年４月から運行事業者をトーショー交通株式会社様に変更するよ

うな手続きを現在行っています。 

 

[会長] 

ご質問等ありますでしょうか。 

 

[京王電鉄バス(株)三浦委員] 

４ルートぶんバスを運行させていただいております。昨今の乗務員不足

により、一般路線バスについても運行整理をしておるところで、ぶんバ

スについても続けていくことが困難という判断となり受託終了の届出を

させていただきました。 

地域公共交通を担う一般路線バスについては、採用強化などで維持をさ

せていただきますので、今後ともよろしくお願いいたします。 

 

[国分寺市建設環境部長：島﨑委員] 

京王バス様とは、新規事業者へのスムーズな引継ぎをおこなって参りた

い。 
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[事務局] 

新事業者の手続きについては、今回の会議への報告をもって、協議が調

った証明書を作成します。ルート及びダイヤは、現状のものを引き継ぎ

ます。 

 

[会長] 

協議が調った証明書は、新事業者と市の協定が結ばれたあと、今一度地

域公共交通会議を書面開催し作成するというスケジュールでよいでしょ

うか。 

 

[事務局] 

新規事業者とは、基本合意書を交わしていますので、運行していただく

のは確実です。できれば、この場で承認を得たいと考えております。 

 

[会長] 

皆様、新事業者をトーショー交通株式会社様としてよろしいか。 

 

[各委員] 

賛成。 

 

[会長] 

ぶんバスの運行事業者で、地域公共交通会議の委員となっていただいた

方がよいと考えます。新規事業者も現在委員となっていない事業者も今

後は、参加していただくのはいかがでしょうか。 

 

[事務局] 

その方向で進めさせていただきます。 

 

 [会長] 

ありがとうございました。その他、よろしいでしょうか。無いような

ので、第３回国分寺市地域公共交通会議を終了いたします。 


